

## 目次 Contents

- 3 特集 教室・講座の受講生募集
- 6 トピックス  
国民年金保険料納付を忘れずに／富士山南東消防本部令和元年火災・救急・救助統計／休日窓口開庁／下水道供用開始区域拡大／無線放送戸別受信機の貸与／中小企業支援事業リニューアル
- 12 インフォメーション



### 「一戦必勝」を掲げ春の甲子園に臨む

加藤学園高等学校野球部 主将  
勝又 友則さん (17歳・公文名一)

3月19日(木)に開幕する第92回選抜高等学校野球大会に念願の初出場を決めた加藤学園高校野球部。一塁手の勝又さんは、チームの主将として大会に臨みます。現在の部員はマネージャーを含め37人。授業終了後16時30分から20時30分までほぼ毎日、共に練習に励んでいます。地元・県内出身の部員が多く、裾野出身の仲間もいます。「選抜校が発表されるまでの方がドキドキしていました。出場が決定したときは正直ほっとしましたが、これで闘志に火がつかしました」という勝又さん。当日だけでも50人以上の友人、知人からお祝いや応援のメッセージをもらい、嬉しかったそうです。



「強豪校と対戦し、まだまだ彼らと渡り合うだけの体ができていないことを痛感しました。毎日良く食べ鍛えた結果、この冬で7kgほど体重が増え、体格も良くなりました」と自身の成長を振り返ります。

主戦の肥沼<sup>こいぬま</sup>投手を中心にしたテンポの良い守りと、機動力を絡め、好機を逃さない攻撃がチームの特長。

「『一戦必勝』をチームの目標に掲げ、一丸となって全力で戦います。甲子園で勝って校歌を歌いたいです。応援し、支えてくれた皆さんに恩返しができるよう頑張ります」と力強く語ってくれました。



susonobito No.12

## 表紙 Front cover



### 保育園や幼稚園で鬼退治

2月3日(月)は節分。市内の保育園や幼稚園などで豆まきが行われました。東保育園、いずみ幼稚園、さくら保育園には、東地区青少年育成連絡会が連れてきた3人の鬼が登場。児童は「鬼は外〜!」と大きな声をかけながら豆をまいていました。